

Zeitschrift: Le messager suisse : revue des communautés suisses de langue française

Herausgeber: Le messager suisse

Band: - (1997)

Heft: 99

Artikel: La perle des Alpes

Autor: Boyon, Jérôme

DOI: <https://doi.org/10.5169/seals-847815>

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 13.01.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>



La perle des Alpes

Saas-Fee se révèle au visiteur dès que cesse la route

Située au pied du Dom, point culminant de la Suisse, Saas-Fee jouit hiver comme été d'un site d'exception. Promenade au cœur d'un joyau d'altitude du Valais.

Dominant la vallée de Saas à 1800 mètres d'altitude, Saas-Fee se révèle au visiteur dès que cesse la route : aucune voiture ne circule dans ce paradis naturel, où l'on voyage à pied, à ski, à vélo ou en cabine. Depuis 1951, la commune de Saas-Fee, soucieuse de préserver ses charmes, se dépense sans compter pour la protection de l'environnement, assurant un label de qualité de vie sans équivalent. Tout concourt ici au dépaysement tranquille, au cœur de paysages de rêve blanc. Seul l'air pur, la majesté des panoramas, l'éclat des neiges éter-

nelles ont droit de cité dans ce vaste refuge d'altitude où sportifs, gros consommateurs d'oxygène et partisans d'un farniente bien mérité font bon ménage.

Une nature en majesté

Pour les sportifs, la découverte de Saas-Fee commence par le parcours d'un domaine skiable record : vingt kilomètres de pistes à 3500 mètres d'altitude et une concentration unique de treize sommets au-delà de 4000 mètres où se côtoient tous les amateurs de glisse, skieurs, surfers et adeptes du snowboard. Pour les marcheurs, Saas-Fee dispose d'un réseau d'itinéraires de randonnées de plus de 280 km, dont le fameux circuit autour du Mont Rose et les excursions de la Saastal. Toutes les disciplines de montagne sont programmées, depuis l'escalade de glaciers ou rochers à l'alpinisme en passant par le canyoning, avec à chaque fois des guides et des parcours conçus pour tous. Un cadre idéal adapté aussi bien aux sportifs de haut

niveau qu'aux ambiances familiales. Les sports traditionnels sont aussi privilégiés : le VTT avec le vaste réseau de chemins pédestres et cyclistes autour de la station, les sports de balle et de ballon sur les terrains du complexe sportif de Kalbermatten. Pour le repos du corps au soir d'une journée de ski ou de randonnée, le centre de loisirs de Bielen propose à proximité des pistes ses jeux d'eau, piscine, sauna, bains de vapeur et autres salles de massage et relaxation.

L'altitude, principe d'excellence

L'altitude reste un principe d'excellence à Saas-Fee. D'autant que la station dispose de deux attractions uniques au monde : à commencer par le Pavillon des Glaces, le plus haut et le plus grand du monde, au Mittelallalin, à plus de 3500 mètres d'altitude : une descente dans les profondeurs d'un glacier à l'issue d'une excursion en téléphérique à couper le souffle. Le métro Alpin de Saas-Fee cheminera quant à lui au milieu des glaciers pour vous



Forfait randonnées dans la vallée de Saas

Du 14 juin au 25 octobre, venez découvrir Saas-Fee à des conditions exceptionnelles. Grâce au forfait randonnées, utilisable de façon illimitée pendant sept jours, vous pourrez accéder, seul ou en famille, à toutes les attractions de la station : téléfériques de la vallée de Saas plus trajet Monte-Moro/Macugnaga, car postal de Saas Balen à Saas-Fee et Mattmark, entrées au pavillon de glace de Mittelallalin ainsi qu'à tous les musées de la station, à la piscine couverte et au centre de loisirs de Bielen. Compris également dans le forfait, une journée complète de ski ou de surf sur le domaine de ski estival de Saas-Fee.

Renseignements : Office du tourisme de Saas-Fee, 00.41.27.957.14.57. (Réservations : 00.41.27.957.51.20)

conduire jusqu'au restaurant panoramique le plus élevé du monde, d'où l'on peut admirer en l'espace d'une heure les fameux treize sommets de Saas-Fee sans se lever de table, avant de s'offrir au soleil sur l'immense terrasse tournante accoudée aux glaciers.

Saas-Fee, c'est à la fois le respect de l'environnement et du bien-être en altitude, une neige parfaite en toute saison et des sommets majeurs, mais aussi un village traditionnel, authentique, soucieux d'entretenir l'héritage du passé et de faire vivre son artisanat local. Entre deux descentes, il vous faudra découvrir ces lieux chargés d'histoire que sont le vieux village des glaciers et ses coutumes ancestrales, le musée de Saas-Fee, dont le fameux cabinet original où l'écrivain allemand Carl Zuckmayer écrivit la plupart de son œuvre, et le musée de la Boulangerie, où l'on découvre auprès de maîtres-artistes de véritables secrets de fabrication.

Plaisir des yeux et du palais, conditions de séjour irréprochables, que ce soit en hôtels, lits en chalets ou appartements, l'hospitalité demeure un art en terre valaisanne. Et pour mieux informer ses hôtes, Saas-Fee ne cesse de créer de nouveaux services. Après la naissance de son



Treize sommets au-delà de 4000 mètres où se côtoient tous les amateurs de glisse

petit journal, le «Gletscher-Post», dans lequel les visiteurs lisent au quotidien le palmarès des restaurants et des commerces de la station, Saas-Fee vient de créer sa radio locale : elle diffuse sur 100 MHz des informations régulières sur l'état des randonnées, des pistes, des routes et des activités de la vallée.

Publireportage réalisé par Jérôme Boyon



Un village authentique soucieux d'entretenir l'héritage du passé